



1 - 4 2時間の過ごし方が3年生への始まり

「3年0学期」はどう過ごしていましたか？今は学年末考査も終わり、少しホッとしている時期だと思います。3月は高校入試や探究発表会、各種講演会など行事が多いため、教科の授業が少なくなります。どのくらいの授業がなくなるのか下記で簡単に計算してみましょう。「※授-○時間」が通常ならば授業があった時間です。

- 3月5日（火）午後入試準備（※授業-3時間）
 - 6日（水）高校入学試験学力検査 校地内立入禁止（※授業-6時間）
 - 7日（木）校地内立入禁止（※授業-6時間）
 - 8日（金）校地内立入禁止（※授業-6時間）
 - 11日（月）球技大会・百人一首大会（※授業-6時間）
 - 12日（火）5・6限探究、追認考査
 - 13日（水）3限まで授業（午前放課）（※授業-3時間）
 - 14日（木）卒業生講話（6限）
 - 15日（金）合格発表（発表まで校地内立入禁止）（※授業-6時間）
 - 18日（月）教科書販売（午前：月曜456限授業）
午後：2年生探究発表会（全校発表会）
 - 19日（火）水曜授業
 - 21日（木）5・6限主権者教育授業（模擬選挙）
 - 22日（金）2次募集学力検査（校地内立入禁止）（※授業-6時間）
 - 25日（月）終業式・離任式
- ※予定は変更になる場合もあります。



たし算すると42時間の授業がなくなったことになります。1日6時間授業だとすると7日分、つまり一週間分の授業がないことになります。これって大きいと思いませんか？一週間授業があれば教科書もそれなりに進めるし、演習も複数回できますよね。もちろん球技大会や探究発表会、各種講演会は、普段の授業では得ることができない貴重な財産になることは間違いありません。大切なのは学校に登校できない期間に自分で何を勉強するかです。宿題もそんなにでていないこの自由に使える時間で、ぜひ家庭学習を増やしてみましょう。弱点科目の復習を集中してやることもいいですし、来年度に向けて模試ノートを整理してみるのもいいでしょう。友だちとカラオケに行ったり、東京ディズニーランドに遊びに行くのも楽しいですが、どうせなら今のうちに努力しておいて、来年の3月に進路達成してからディズニーランドに行く方がはるかに楽しいと思いますよ。担任の先生方はClassiや記録用紙であなたたちの家庭学習時間をちゃんと見てくれています。3月の自宅学習期間は自分の成長のためにがんばってください。

2 学校スキーが無事終了しました

2月22日(木)にムイカスノーリゾートに学校スキーに行ってきました。例年のない消雪で開催も危ぶまれましたが無事終了しました。残念ながら体調不良で当日欠席した生徒が何名かいましたが、天候もまずまずで、雪質は重かったもののみんな昨年より上手に滑走していたように思います。また昼食のカレーがとても美味しくて、男子だけでなく女子も大勢おかわりしているなどみんな元気に活動していました。(私もカレー3杯食べて午後は動けませんでした…。)学年全体で外部へ出かけるのはこれが最後です。修学旅行や学校スキーなどで学んだ集団行動を来年度の受験勉強に生かしていきましょう。



※3月の行事予定表はClassi(保護者向け)に配信済みです

◎携帯電話・スマートフォン使用時のマナー・心がけ

- ①書き込みを見る人に不安や不快感を与え、悪口やからかいと受け取られる表現は、絶対に記載してはいけない。
- ②他の人のことは絶対に記載せず、自他を問わずに個人を特定できる情報(学校名、学籍番号、顔写真、等々)を記載してはいけない。
- ③常識として他人の家を訪問すべきではない時間と同様に、『夜8時以降は通信(LINE、Twitter、Instagram等への書き込み)を控え、夜10時~朝7時は通信しない。』
- ④悪口の書き込みがあったら、スクリーンショット等で保存した上で担任等に相談する。
- ⑤人を客観的な根拠もなく疑ってはいけない。